
Pièces 6 Pièces

Superficie 171 m²

Référence HR2745

Prix 3 500 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  dans  un  quartier  résidentiel  très  recherché,  entre  le  Mont  Boron  et

Villefranche,  surplombant  la  baie  de  Villefranche  et  face  au  Cap  Ferrat,  dans  une

résidence  exclusive  de  standing,  avec  piscine  et  parc  arboré  d'essences

méditerranéennes,  un  magnifique  appartement  duplex,  de  171m²  habitables  et

200m²  de  terrasses.  Sur  deux  niveaux  principaux,  il  offre  un  toit  terrasse

panoramique,  un  séjour  d'angle  sur  grande  terrasse,  cuisine  et  arrière-cuisine

indépendante, deux grandes chambres en suite avec placards et salle de douche

avec WC, 2 autres chambres, 1 chambre, 1 grande salle de bains ...

Located  in  a  highly  sought-after  residential  area,  between  Mont  Boron  and

Villefranche,  overlooking  the  bay  of  Villefranche  and  facing  Cap  Ferrat,  in  an

exclusive  luxury  residence,  with  swimming  pool  and  park  planted  with

Mediterranean  trees,  a  magnificent  duplex  apartment  of  171m²  living  space  and

200m² of terraces. On two main levels, it offers a panoramic roof terrace, a corner

living  room  opening  onto  a  large  terrace,  kitchen  and  independent  scullery,  two

large  en-suite  bedrooms  with  cupboards  and  shower  room  with  WC,  2  other

bedrooms, 1 bedroom, 1 large bathroom and a shower room, as ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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